
Frage RM Züge: 
Viele Bornheimer Schüler besuchen Schulen in Bonn. Warum kommt die Bahn, die nach Bonn 
fährt, regelmäßig zu spät? 
 
Antwort Beigeordneter Schnapka: 
Frage wird an den zuständigen Fachbereich weitergeleitet. 
 
 
Frage RM Donix: 
Uedorfer Weg für Fahrzeuge über 7,5 Tonnen gesperrt. Besteht für die Busse des 
Schülerspezialverkehrs eine Sondergenehmigung zur Benutzung des Uedorfer Wegs? 
 
Antwort VA Harder: 
Ja, diese Sondergenehmigung besteht. 
 
 
Frage RM Siebert: 
Warum kommt auch die Bahn der KVB regelmäßig zu spät? 
 
Antwort Beigeordneter Schnapka: 
Frage wird an den zuständigen Fachbereich weitergeleitet. 
 
 
Frage RM Kretschmer: 
Am 20.10.11 findet der Tag der Schulverpflegung statt. Besteht eine Zusammenarbeit mit der 
zuständigen Vernetzungsstelle? 
 
Antwort VA Harder: 
Ja, die Schulen arbeiten mit der Vernetzungsstelle zusammen. Die Standards für Mittagessen 
hinsichtlich Qualität, Hygiene etc. werden berücksichtigt. Die kostenlose Beratung wird ebenfalls 
in Anspruch genommen. 
 
 
Frage SKB Kabon: 
Besteht die Möglichkeit, die Veranstaltungstermine der Schulen (z.B. „Tag der Offenen Tür“) auf 
einer Liste zusammenzufassen und mit einem Link auf die Website der Stadt Bornheim zu 
stellen (z.B. auf die Hauptseite der Website beim Veranstaltungskalender)? 
 
Antwort VA Harder: 
Wird geprüft und bei Möglichkeit umgesetzt. 


